

Portrait d'élu

Administrateur



Céline NASICA

“Une vie altruiste”

Pourquoi avoir choisi de vous investir auprès de la MSA?

C'est mon premier mandat à la MSA. C'est une autre manière pour moi de contribuer au bien-être des territoires ruraux et agricoles de mon île! Je suis très investie aussi dans le domaine social.

Je préside l'ASEPT, suis élue à la chambre d'agriculture où je siège à la "commission territoire, ruralité et nouvelles agricultures", ce qui me permet d'être au plus proche des réalités de terrain : lutter contre l'isolement, accompagner des salariés et exploitants agricoles, faire de la prévention santé, du soutien aux projets innovants et bien d'autres choses, qui donnent tout son sens à mon engagement.

Un projet pour le territoire?

Mon projet est simple « La Corse fait face à un double enjeu : maintenir une présence humaine dans les zones rurales tout en adaptant les services aux besoins des seniors, des agriculteurs et des jeunes actifs » : Je souhaite cultiver un territoire solidaire, enraciné et tourné vers demain !

Parlez nous de l'action “Santé au féminin” à l'université de Corte.

Nous avons souhaité mettre à l'honneur celles qui souvent prennent soin des autres avant de penser à elles-mêmes. Dans mon discours, je l'ai dit et le redis "la santé d'une femme, c'est bien plus qu'une affaire individuelle : c'est la santé d'une famille, d'une entreprise, d'un territoire tout entier!".

Par cette action, nous avons voulu sensibiliser nos jeunes, car nous voulons que la prévention soit accessible à toutes, quelque soit le lieu de vie, la condition. La MSA s'engageait aussi contre la précarité alimentaire. Nous avons distribué des paniers alimentaires de produits locaux, directement issus de nos producteurs. C'était une belle action!

Céline NASICA, 53 ans, aide-soignante à domicile en milieu rural et ancienne pompier volontaire. Une vie au service des autres.

Administratrice 2ème collège
Salariée agricole
Sur le canton Castagniccia

Eue Chambre d'agriculture Région Corse
Présidente de l'ASEPT Corse

On se dit presque tout...

Ce qui vous donne envie de vous lever le matin : Savoir que ma présence peut faire une différence, même minuscule, dans la journée de quelqu'un !

Si vous aviez un super-pouvoir : Je ferai que la solidarité, la bienveillance et la constance, ne soient jamais un supplément d'âme, mais le cœur du soin ! Pourquoi ? Déformation professionnelle sûrement !



santé
famille
retraite
services

L'essentiel & plus encore